

DONAN PERFORADORA MINERA



El profesor Santiago Pinilla sostiene la perforadora donada por Atlas Copco.

El Departamento de Ingeniería de Minas de la Facultad de Ciencias Físicas y Matemáticas recibió la donación de una perforadora autosuficiente con motor a bencina, lo que la independiza del uso de un compresor, de parte de la empresa Atlas Copco.

Este equipo indispensable para la práctica de los estudiantes, en especial para pruebas de tronadura en lugares poco accesibles, puede proporcionar energía eléctrica y agregándole una bomba sirve para sacar agua.

El valor de la perforadora es de aproximadamente diez mil dólares.

DONACION DE BECA

La promoción de egresados en 1944 de la Facultad de Ciencias Físicas y Matemáticas creó una beca para un estudiante de tercer año de Ingeniería consistente en el pago

total del arancel anual, la que recayó en Mario Cortez Quintana.

En una emotiva ceremonia, Carlos Campino en representación de los egresados mani-

festó que la idea es retribuir de alguna forma a la Universidad de Chile por la educación que les concedió gratuitamente hace ya más de medio siglo.

La beca se otorga hasta que el alumno finalice sus estudios y el requisito exigido es ser buen alumno y tener una situación económica difícil.

El representante del curso de 1944, hizo un llamado a las promociones posteriores para que imiten este gesto con el fin de que el mayor número posible de jóvenes con problemas económicos, pero con voluntad y disposición de surgir, tenga acceso a la carrera de Ingeniería Civil en sus distintas especialidades, ya que Chile necesita los mejores ingenieros para enfrentar con éxito su futuro desarrollo.

